

Caen los autónomos que cotizan al mínimo

► Son apenas unas 12.000 personas en la Comunidad que suponen un 88% menos que en 2022

Santiago Felipe. VALLADOLID

Castilla y León experimentó una caída cercana al 88 por ciento en el número de personas autónomas que cotizaron a la seguridad social por la base mínima en el último cuatrimestre de 2023, al pasar de más de 100.000 personas en 2022 a poco más de 12.000 al cierre del pasado año. Un cambio que se produjo como consecuencia de la implantación del nuevo sistema de cotización por ingresos reales, según informaron desde la Asociación de Personas Trabajadores Autónomos y Autónomas Dependientes de Castilla y León (TradeCyL).

MIRIAM CHACÓN/ICAL



Presentación del informe en Valladolid

Con motivo de la presentación del «Informe trimestral. Trabajo autónomo Castilla y León», su secretaria, Ana María Vallejo, apuntó que se experimenta un «cambio

muy grande» en dicha evolución de la mano de un sistema que Trade reclamaba desde hace tiempo por ingresos reales, al «crear que es el adecuado», aunque todavía

le falta un importante camino por recorrer y por ajustar tramos, aclaró. «La gran mayoría elegían la base en la que menos se pagaba, muchas veces sin pensar en el futuro, porque lo que hoy se cotice será lo que recibirás de pensión, que se traducía en muchos casos en los que llegada esa etapa había personas con pensiones mínimas que tenían que ser, posteriormente, compensadas por la Seguridad Social, lo que era deficitario para todos». Con la implantación del nuevo sistema, se produce un cambio y hay un paso al siguiente tramo de la base mínima. Así, en el segundo tramo, se pasó de unas 8.000 personas en 2020 a unas 90.000 cotizaciones en 2023.